

# NGO

## Gubernur NTB Sampaikan Terimakasih Kepada Pemerintah Atas Perhatian dan Kontribusinya Pada NTB

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Feb 10, 2023 - 20:57



Lombok Tengah NTB - Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah menyampaikan ucapan terimakasih kepada pemerintah pusat yang begitu sangat memperhatikan Daerah Nusa Tenggara Barat (NTB) serta memberikan kontribusi yang sangat besar bagi pembangunan dan kesejahteraan Masyarakat NTB.

Hal ini disampaikan Bang Zul sapaan akrab Gubernur NTB di hadapan Wakil Presiden RI H. Ma'ruf Amin dan Menteri Ketenagakerjaan RI Dr. Hj Ida Fauziah M.Si serta para undangan yang hadir pada acara Peresmian dan Festival Kemandirian Balai Latihan Kerja (BLK) Komunitas di Pondok Pesantren Manhalul Ma'arif Darek, Kecamatan Praya Barat Daya (Prada), Kabupaten Lombok Tengah, (10/02/2023).

Disamping itu Gubernur NTB juga memaparkan terkait banyaknya tenaga Kerja NTB yang bekerja ke Negeri Jiran Malaysia. Ia meminta kepada Wapres dan Menteri Ketenagakerjaan agar bagaimana tenaga kerja NTB yang akan bekerja ke Malaysia diperkenankan berangkat beserta keluarga kecilnya.

"Tentu akan mendatangkan banyak manfaat bagi kita di NTB bila apa yang kami harapkan tersebut dapat dipenuhi," pintanya di hadapan wapres dan Menteri.



Menurutnya bukan hanya akan membantu terhadap tenaga kerja dan keluarganya akan tetapi kedepan Daerah NTB tentu akan banyak perubahan. Karena dengan demikian anak-anak dan keluarganya secara tidak langsung belajar pola-pola kehidupan di negara yang dikatakan maju.

"Tentu anak-anak dari tenaga kerja kita akan bersekolah dan menuntut pendidikan disana, keluarga baik suami maupun isteri sedikit demi sedikit akan menguasai bahasa internasional yang tentu akan digunakan sehari-hari bila sudah menetap disana. Maka kembalinya dari bekerja di Malaysia tentu akan membawa banyak perubahan terutama SDM nya tentu akan semakin meningkat,"ucap Gubernur.

Kehadiran Wakil presiden dan rombongan menurutnya tentu membawa penyemangat bagi seluruh masyarakat Nusa Tenggara Barat (NTB)., Oleh karenanya Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pemerintah terlebih kepada Wakil Presiden yang sudah

berkali-kali mengunjungi NTB.

Hadir pada Acara Peresmian dan Festival Kemandirian BLK Komunitas selain Wapres beserta Isteri, Menteri Ketenagakerjaan dan rombongan juga dihadiri Pangdam IX Udayana, Danrem 162/WB, Anggota Forkopimda NTB, Bupati dan Wakil Bupati Lombok Tengah, Ketua PWNu NTB, Ketua PCNU Lombok Timur, Ketua PCNU Lombok Tengah, Pimpinan Yayasan Pondok Pesantren Manhalul Ma'arif Darek, serta para utusan BLK Komunitas se Indonesia. (Adb)